

# コージー便り

2019. 11  
vol. 3

発行責任者 **社会福祉法人 コージー南国** 理事長 **長谷川憲隆**  
〒783-0062 南国市久礼田 139-4 TEL : 088-862-1084

昨年も春ごろにコージー便りを出そうと思っていましたが、結局、10月ごろにずれてしまいました。今年こそは春に、と思っていましたが、やはりこの時期になってしまいました。昨年の秋以降、新たに就労Bに3名、生活介護に1名利用者が増え、現在、コージーの利用登録数は30名となっております。昨年から利用されている支援困難だった方もすっかり落ち着きパニックを起こすことも大幅に減りました。コージーの高年齢利用者が、パニックを起こし易い若い利用者にもよく関わってくれ、結果として若い利用者の落ち着きが見られるようになっていきます。

## 生活介護の様々な活動風景

### 空き缶プルタブはずし作業



梅雨時は外での空き缶作業ができないので、屋内でスチール缶、アルミ缶の選別作業やプルタブ外しを行なっています。

### 流しそうめん



昨年好評だった、そうめん流しを今年もやろうと、所長・北山さん・利用者何人かで今年も清風園理事長さんとこの山の竹を切らせてもらってそうめん流しを行ないました。(いつもご協力ありがとうございます)

### プール遊び



毎日毎日暑い日が続くので今年からプールを始めました。予想以上に皆大喜びで、なかなかプールから出ようとしません。

### 風船バレー



今日は風船バレー、日ごろ身体を使わない利用者もこの時は必死で風船を上げます。

今年は畑の半分にとうもろこしを植えたので、残りの半分に芋を植えました。  
「ちょっと、芋の苗取ってー!」「あいよ!」

芋植え作業



今日のアクタは、森のくまさんの歌に合わせて2人ペアでスキップして周る取り組みやと「先輩、男同士やけどかまわんろうか」「がまん、がまん」

先輩よろしく頼むぜ



さあー、わしと一緒にやろうか



森のくまさんの歌に合わせて2人ペアでスキップして周る取り組み、年配の利用者が孫くらいの若い利用者をサポートしてくれます。これも若返りの秘訣?

え! 路上画家「バンクシーの絵?」



ふと見ると、ホワイトボードに独創的な絵が…コージーにバンクシーが来たか、と思いきや、幸亜さんの絵でした。(こんな才能があるとは)

以上、コージーの生活介護の日常風景の一部を紹介しましたが、みんなそれぞれ個性にあふれ、独特の才能あふれる利用者が多くいます。いつもスローペースな若い利用者は、自分の好きな曲がかかると、これまでのスローペースがうそのように信じられないほどのキレッキレのハードなダンスを見せれば、同じ同世代の方は、自分の携帯の曲に合わせ、とても真似できない優雅な Rond (輪舞) を見せます。また、別の男性利用者はいつもラジオで聴いているのか、どっかの放送局のアナウンサー顔負けのスポーツ解説や、駅のアナウンスなど聞かせてくれます。またこの方は国産の乗用車はほぼ全部、メーカー名、車種名をあてることもできます。このように障害のある一面、誰にも優れた才能も持ち合わせています。(未だ隠れた才能を見いだせていない方がいるかも・・・)

令和元年度の就労Bが取り組んでいる作業は、メインのゆず皮トリミング作業、アルミ缶のプレス作業、なすの袋詰め作業、割り箸の袋詰め作業、慶弔のし袋の袋詰め作業などです。  
 また、就労Bの利用者の方は、休憩の時や昼休み時間などに、若い生活介護利用者の遊び相手になってくれ、缶プレスの合間に生活介護利用者のプルタブ外しの指導をしてくれたり、よき先輩として、若い利用者を暖かくサポートしてくれています。

### 就労Bの作業風景

なすの袋詰め作業



10月から6月にかけて、ナスの袋詰め作業に取り組んでいます。L・M・Sサイズそれぞれバランスを取りながら袋に入れます。

ゆずのトリミング作業



就労Bは北川村ゆず王国さんの協力で、ゆず皮トリミングをメインにしています。しかし時期によって、セトカ・レモンといった他の柑橘もあります。

レターセットの袋詰め作業



7月から四国中央市の佐々木紙工さんの協力で慶弔のし袋やレターセットなどの袋詰め作業にも取り組んでいます。

さあー！みんなバター、やない、チーズ！



毎年、高知ライオンズクラブの映画の招待を受け、今年もイオンの東宝シネマズで映画を見たあと、高知市池の公園でお昼を食べ、皆でアスレチックなどを楽しみ、のんびりと過ごしました。

シャーシャー、ハイ！かき氷一丁上がり！  
 今日山本専務理事の娘婿さんがかき氷のプレゼント。きめ細かい氷で大人気！！  
 みんなお代わりが欲しそうでしたが、体が冷えすぎてもいかないので我慢、我慢！  
 来年もまたお願いします。



ただ今、調理実習中  
 今回は、中華丼とワカメと玉子のスープ作り。  
 いつもは量が多めで、完食が大変でしたが、今回は適量でスープも美味しく好評でした。  
 これまでも、もちろん美味しかったですよ！！  
 次回も楽しみです。



#### 家族交流バーベキュー大会

昨年まで香美市のほっと平山でバーベキューを行なってきましたが、今年は出来る限りご家族の方に多く参加してもらおうと11月2日の土曜に、コージの駐車場で行いました。熱い熱気の中、お父さん方が炭の火起こし作業から焼肉を焼くなど大奮闘！！

バーベキューを通してご家族同士の親睦交流も図られ、互いに楽しいバーベキューができました。  
 来年もまたぜひ、よろしくお願いいたします。

